



Artisanat: Tarfaya à l'heure de son Salon régional

Artisanat: Tarfaya à l'heure de son Salon régional Le Salon régional de l'artisanat de Tarfaya a été inauguré mardi avec la participation d'exposants venus des différentes régions du Royaume pour faire connaître les créations et le savoir-faire des artisans. Organisée par la Chambre d'artisanat de Laâyoune-Sakia El-Hamra, en partenariat avec la Maison de l'artisan et la délégation régionale de l'artisanat, et la province de Tarfaya, ce salon, qui connaît la participation de plusieurs exposants de la région, comprend des stands où l'on expose divers produits, tels le textile, la sculpture sur bois, le tapis, la poterie, des objets en fer forgé et décoratifs, la couture traditionnelle, les plantes médicinales et les produits du terroir. Cet événement constitue une opportunité pour la recherche de débouchés de commercialisation et une plate-forme d'échange d'expériences entre les artisans, de même qu'il vise à mettre en valeur l'importance du secteur de l'artisanat au niveau de la région. Et se veut une vitrine pour le produit artisanal de haute facture et pour la promotion de la créativité et de l'innovation. Il constitue également un lieu de rencontre entre les artisans pour l'échange de leurs connaissances et savoir-faire. Selon les organisateurs, cette foire est destinée à faire découvrir, à mettre en valeur et commercialiser les produits de l'artisanat en vue d'en faire un levier de développement socio-économique et de contribuer à la lutte contre la précarité, l'exclusion et la pauvreté au sud du Royaume. Et d'ajouter que cet événement a permis aux visiteurs marocains et aux touristes de découvrir et admirer les produits de l'artisanat qui reflètent la richesse du



patrimoine marocain sahraoui et le savoir-faire des artisans originaires des provinces du sud du Royaume. Au programme également figure l'organisation d'ateliers et tables rondes dédiés à des problématiques en rapport avec l'artisanat, animés par des spécialistes nationaux et internationaux, outre des défilés de mode traditionnelle. Les thématiques des séminaires organisés dans le cadre de cette exposition se rapportent notamment aux perspectives du développement de l'artisanat, son rôle dans l'économie sociale et son apport au projet de la régionalisation avancée. Par l'occasion un hommage a été rendu aux artisans qui ont su perpétuer un savoir-faire ancestral et préserver son cachet traditionnel dans les provinces du sud du Royaume. Source web par aujourd'hui